

豊郷町隣保館だより

2023年1月27日発行 豊郷町隣保館 ☎0749-35-0611 No.226



彦根総合高校書道部のみなさんです。子どもたちに書道の楽しさを伝えていただきました！



「新春らしく書初めを楽しみました！」
彦根総合高校書道部のみなさんと交流」

2023年がスタートしました。それぞれに和やかな新春をお迎えになられたことと思います。相変わらず、コロナウイルス感染症の収束は先が見えませんが、感染対策を講じながら、人とのつながりを大切に、日々を過ごしていきたいと感じています。遅くなりましたが、本年も「豊郷町隣保館」をどうぞよろしく願います。

さて、隣保館では、今年初めての取組みとして1月5日（木）午後1時30分から、恒例となった「新春書き初め教室」を行いました。

今回は、「小学生冬休みわくわく質問教室」の時間内で行ったこともあり、およそ30名の子どもたちが彦根総合高等学校書道部のみなさんと書道を通じて交流をもちました。

最初に、書道部顧問の田中希京先生が大筆で一気に入筆を入れるパフォーマンスでは、笑顔で過ごせる一年に、という思いが込められた、『笑』という漢字を力強く書いてくださいました。子どもたちからも「すごい、初めて見た!」という声が上がりました。書道の楽しさを感じていました。

その後、全員で「書初め」を行いました。書道を学校でまだ習っていない子どもたちも書道部のみなさんにアドバイスをしていたながら、思い思いの文字を書きあげ、嬉しそうに笑顔を見せてくれました。今年も、たくさんの笑顔が集う隣保館になるよう気持ちを新たに取組んでいきたいと思っています。